

LA CALERA EN LA NOTICIA

QUIEREN CONVERTIR EN PASEO AVENIDA LOS TILOS DE ARTIFICIO

La Secretaría Comunal de Planificación, Secplan, presentó ante el Concejo Municipal la postulación del Proyecto de Mejoramiento del Paseo Los Tilos-Pueblo Nuevo, Artificio, que rescataría una de las vías históricas y patrimoniales de la comuna, en un espacio que abarcaría varias cuadras del lugar. La iniciativa busca entregar a los vecinos y a la comunidad de Artificio un espacio público, donde aparte de embellecerlo, sea también un lugar para una multiplicidad de actividades. El espacio era el sitio de muchas y tradicionales fiestas comunales de La Calera.

EN AGOSTO ABRIRÁ NUEVO HIPER LIDER EN LAUTARO

En los primeros días de agosto se iniciaría el funcionamiento del Hiper Líder, de la cadena internacional Walmart, que se está construyendo en un amplio espacio junto al paso de la rotonda Lautaro. La construcción es parte de un enorme centro comercial, que también considera la implementación de otras 30 tiendas de marca en el lugar. Ya está abierto el sistema de postulación a los trabajos, como operadores de tienda y de sala en el Hiper Líder y para hacerlo sólo existe la opción de llenar un formulario que se puede ubicar en trabajaenwalmart.cl

TRABAJADORES DE LIMPIEZA ROMPEN RECIPIENTES DE BASURA

Por lo menos seis directivas de Juntas de Vecinos del sector poniente de La Calera, manifestaron su molestia por el hecho de que los trabajadores de la limpieza en la ciudad, que sacan los desechos de sus hogares, no se preocupan de dejar, como correspondería, los envases donde los vecinos dejan sus basuras para que no las dispersen los perros. Aseguran que el servicio, que es bueno, adolece de esta situación, lo que ha significado mayores costos en los hogares, pues al lanzar los recipientes se rompen. La situación denunciada quedó de ser analizada, con los directivos de la empresa de limpieza que desarrolla su labor en la ciudad.

HABILITAN "ZONAS WIFI" EN VARIAS PLAZAS DE LA COMUNA

Como una forma de avanzar en la tecnología y la conectividad en diversos barrios de La Calera, se habilitaron "Zonas Wifi" gratui-

tas en diferentes espacios comunitarios. Los lugares donde ya se creó el servicio son las plazas de la Población El Progreso, la Villa Valparaíso, la Población El Recuerdo, Pueblo Nuevo, Sicem y la Villa El Carmen.

EN JUNIO VOLVERÁ EL ALBERGUE PARA GENTE DE CALLE

Ante la inquietud que provocó la lluvia y la situación de las personas que viven en las calles de La Calera, se informó que sólo en junio próximo -y a través del Ministerio de Desarrollo Social- La Calera podrá contar con el tradicional albergue para las personas que viven en la calle y así puedan evitar el frío del invierno. Por ahora se ha mantenido el arriendo de la residencia de la calle López Maqueira. Allí las personas cuentan con un Centro de Atención Diurna, donde se les entregan alimentos, servicios higiénicos y duchas. Ya se presentó el proyecto, denominado "Noche Digna", que permitirá -a partir de junio- la reanudación de la labor del albergue nocturno en el mismo espacio que ha funcionado el último año. Un hecho que siempre hay que considerar es que, a gran parte de quienes viven en la calle, no le gusta estar en albergues.

"DÍA DE LA MADRE" SE CELEBRARÁ EN EL ESTADIO MUNICIPAL

En el marco del programa de actividades por la celebración del 179º aniversario de La Calera, el próximo martes 9 de mayo, a las 17 horas, en el Estadio Municipal, se hará una ceremonia de reconocimiento a las madres de la ciudad. La actividad es abierta, especialmente para las mamás y entre otras cosas, se ha programado un gran espectáculo artístico, con concursos y sorpresas.

GRAN FIESTA FITNESS POR 179º ANIVERSARIO DE LA CALERA

El Centro de Actividad Física y Deportes de La Calera y el Instituto Nacional de Deporte, IND, invitan a la comunidad a la Fiesta Fitness, que se efectuará este viernes 5 de mayo, a partir de las 17 horas, en los jardines municipales (Avenida Marathon N°312) en el marco del programa de actividades de los 179 años de La Calera. Durante la jornada, las primeras 200 personas que asistan a este evento recibirán caramayolas como premio. Además, se contará con 50 toallas de microfibra para los participantes del "Master Class". La actividad es abierta a toda la comunidad.